

## Es Factible una Entrevista con Echeverría, Dice Cámpora

*La Ma. 7/6/73*  
El presidente argentino, Héctor Cámpora manifestó esta noche aquí que una entrevista con el primer mandatario de México, Luis Echeverría, sería perfectamente factible en cualquier momento.

"Creo, dijo, que es la expresión más práctica, pues ya se ha producido el puente entre el jefe del movimiento, Juan Perón y el señor Presidente de México".

La declaración del jefe del Estado argentino fue hecha durante una informal conferencia de prensa efectuada al término de una reunión que mantuvo con el ministro del Patrimonio Nacional de México, Horacio Flores de la Peña, y en la que se puso de relieve la necesidad de incrementar en forma vigorosa, las relaciones económicas, culturales y políticas entre ambos pueblos.